



35

ANS

DE CŒUR
ET
D'EXPERTISE

Fièrement
communautaire

En ce 22 novembre 2024, dans le cadre du GALA Fièrement communautaire, célébrant le 35e anniversaire de la mobilisation communautaire locale autour de la TCOC-CDC MRC de L'Assomption, le milieu communautaire souhaite offrir sa gratitude en offrant une reconnaissance à

Pierre Godin

Partenaire privilégié du communautaire

Partenaire qui travaille bien trop souvent dans l'ombre. Ça pourrait paraître « normal » puisqu'il est partie prenante d'un grand réseau, celui de l'Éducation, mais aussi parce qu'il s'agit d'un être fondamentalement humble.

Cette personne a aussi à cœur l'impact du travail de collaboration et ne se gêne pas pour travailler avec le communautaire. Il sait que, pour que les gens aidés puissent réussir à améliorer leur sort, pour qu'ils puissent grandir, évoluer au mieux de leurs capacités et non pas subir les limites de leur situation, il faut tout un village, le village de la collaboration.

Présent dans le secteur jeunesse et famille, particulièrement au niveau des personnes immigrantes, cette personne contribue à la concertation locale tout en créant des ponts entre les organismes et le monde de l'Éducation.

C'est un maillon important dans notre communauté et c'est un privilège que d'avoir des partenaires comme lui qui travaillent avec le milieu communautaire avec autant de professionnalisme.



Corporation de
développement
communautaire
MRC de L'Assomption